
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

［第 3 グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

第 1118回( 1月 24日)例会の記録  

市内２クラブ新春合同例会 

 

 会長の時間       佐藤圭司会長 

皆様、明けましておめでとうご

ざいます。狭山中央ロータリー

会長の佐藤でございます。 

今日は市内２ロータリークラブの

新春合同例会ということで、多

数の方々がお集り頂きありがとう

ございます。又、ご来賓の狭山市副市長 松本晴夫様、

狭山青年会議所理事長 笹本英輔様、お忙しい中お

越し下さいましてありがとうございます。 

皆様、本年も引き続きご協力の程よろしくお願いいた

します。 

さて、世の中変革の時期が到来しているようで、世界

各国で怪しい雲行きが立ち込めて参りました。テレビ

でも毎日、アメリカ大統領 トランプ氏のニュース、また

ヨーロッパにはびこる極右政党の集結やデモ行進など、

世界は待ったなしの激変期に突入しました。 

我々ロータリーのＲＩ会長 ジョン・ジャーム氏は「人類

に奉仕するロータリー」と会長メッセージを発信してお

ります。そのメッセージの中に 「世界に確かな変化を

もたらす為に、ロータリーほど優位な立場にある団体

はないと考えています。様々な分野から熱心で有能な

職業人が集まり、壮大な目標を実現できる団体も他に 

 

 

はありません。ロータリーは世界を変える力・ネットワー

ク・知識の集結があります。」と述べております。 

私もその通りだと思います。こんな時こそ狭山の２クラ

ブも協力し合いながら、維持・発展させて行くことが最

大の課題であります。 

「増強無くしてロータリーの存続なし」と言われることも

ありますが、両クラブも奉仕の精神でこの変革の時期

を乗り越えて行きたいと思っております。 

本年も新狭山ロータリークラブ・狭山中央ロータリーク

ラブの益々の活躍と発展を誓い、簡単ではありますが

新年の挨拶とさせていただきます。 

 

〖市内２ロータリークラブ新春合同例会挨拶〗 

ここからは新年会となります。 

２クラブの親睦を深めると共に、楽しく過ごしましょう。

今夜はゲストとして我がクラブの専属歌手である ボセ

ス・ラティーナスも新年会を盛り上げてもらうためにスタ

ンバイしておりますので、楽しみにしてください。 

今年の干支は酉です。鳥は人に時を報せる動物です。

また「とり」は「とりこむ」と言われ、商売などでは縁起の

良い干支です。 

色々な良い事を「とりこんで」もらい飛躍する１年であり

ます様に、そして皆様の益々のご繁栄と健康をお祈り

して、挨拶とさせていただきます。 

 
 

週 報 
2016～2017年度  ＲＩ会長 ジョン・ジャーム 

ＲＩのテーマ   『人類に奉仕するロータリー』 
地区のテーマ   『知恵と元気を』 ガバナー 前嶋修身 

 

 

〔例会場〕狭山東武サロン〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511 

〔事務所〕〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366 

            http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E－mail:schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 

会長  佐 藤 圭 司      副会長  小 島 美 恵 子    幹事  益 子 伸 明 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 
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市内 2 クラブ新春合同例会 

狭山中央ＲＣ 

佐藤 圭司 会長 

新狭山ＲＣ 

石田 嵩 会長 

狭山中央ＲＣ 

益子 伸明 幹事 

新狭山ＲＣ 

小川 正幸 幹事  
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新年明けましておめでとうござい

ます。 

本来ですと小谷野市長がご挨拶

を申し上げるところですが、あい

にく出席が叶わなくなりました。

皆様にはくれぐれも宜しくと申し使っておりますので、

どうぞ宜しくお願い申し上げたいと思います。 

皆様方におかれましては、日頃から奉仕活動を通じて

地域の発展、さらには市制に対しても色々な面でご協

力を頂いていることにこの場をお借りして改めて御礼

を申し上げさせて頂きたいと思います。 

今、狭山市の一番大きな問題は人口減少と少子高齢

化で、この二つの課題をこれからどう克服していくかで

す。今年になってから日本老年医学会は高齢者の定

義を 75 歳以上に改めようという報告がされており、65

歳から 75 歳までの年代は現役でバリバリ活躍されて

いる方が沢山いる訳ですから、これからは 75歳を以っ

て高齢者人口の集まりという事で良いのかなと思って

います。 

今、狭山市の生産年齢人口が減って狭山の地域活性

化、あるいは地域経済の活性化が停滞する事は懸念

されており、狭山市としても地方創生、国の流れに乗

って相互性によって地域の活性化に向けて取り組み、

特に産業の振興という面では狭山工業団地の東西両

地区に工業団地を拡張する事業を行っており、そこに

新たな企業の立地の促進に取組んでいるところです。 

さらには狭山のモノづくりを応援する事業ということで、

市内の製造業を支軸とする色んな企業を積極的に市

外に PR すると共に、地元の雇用促進についても支援

していこうと思っております。また、狭山市の市外にも

積極的にアピールするシティプロモーションの事業に

も本格的に取組み、４月からはその専門の組織を作っ

て具体的なプロモーション活動をやっていこうと考えて

おります。 

また、狭山市をアピールするという点では従来の観光

振興とあわせて、一点は地方創生の一環で入間川の

河川敷に新たな観光拠点を作るため具体的な動きを

始めているところです。さらには中央公民館跡地（約

5,000 ㎡）に、先ずは人が住む施設（集合住宅）を作る

と共に賑わいを助成するような施設をあわせて建設す

るべく、具体的なプランを民間の事業者から公募して

ほぼ事業者が決まり、今年の四月以降具体的に動き

出すことになっています。 

さらには少子高齢化の一番大きな原因は出生率の低

下で、狭山の出生率は 1.13 と非常に低い数字になっ

ています。人口を維持するには 2.07 なければいけな

いのですが、何とか出生率の向上という事で行政とし

ても婚活のセミナーや婚活パーティを取材している状

況です。子どもを産むために子供を育てやすい環境

を整え、保育所の増設は勿論、市外にいる若い世代

に何とか狭山市に戻って来てもらおうと、市内に居る

親元に同居する、あるいは近くに住む（近居）に対して、

四月からは奨励金を出そうという具体的な準備をして

います。 

駅周辺では狭山市駅に続き入曽駅周辺整備が大きな

課題となっており、一時事業は中断しましたが改めて

入間小学校の跡地を活用して入曽駅周辺整備にこれ

から本格的に取組んでいく状況にあります。 

狭山市も地方創生の流れにそって狭山市の活性化に

取組んでいきたいということでありますが、行政だけが

やるのではなく、市民の皆様の協力が不可欠です。そ

ういった点では、市内において日々事業活動を行わ

れているロータリーの皆様のご協力をぜひお願いをし

たいと思っております。二つのロータリークラブの益々

のご発展、さらに本日ご出席の皆様のご健勝、ご活躍

をご祈念申し上げましてご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

新年明けましておめでとうござ

います。本日はお招きを頂きまし

て有難うございます。共に狭山を

心から温かく思い、心から奉仕の

心で地域の皆様と向かい合う、こうした皆様と同席でき

る事に大変喜びを感じております。 

本日は下村博文先生という自民党の代議士（文部

科学省）の方のお話をさせて頂きたいと思います。 

日本の社会では、第 4 次産業革命がもう間もなくやっ

てこようとしています。私どもがビジネスの世界で人、

物、金に加えていよいよ情報というものが入ってまいり

ました。約 30～40 年すると東大卒の新卒が約半数失

業すると言われています。これは一体全体どうしたこと

狭山副市長  松本 春男 様 

狭山青年会議所 

       理事長 笹本 英輔 様 



かと言えば、いわゆる頭脳だけで働く時代が終わって

しまうという事なのです。すなわち今流行の AI（人工知

能）というやつです。携帯電話に向かって「○○調べ

て」と言うと携帯電話から話しかけてくれ、「こんなのお

調べしました」と簡単にできてしまう訳です。最近は洗

濯機に端末がついており、ボタンをピッと押すと洗剤

が無くなったら翌日には洗剤が届いてしまう。物のイン

ターネット化が大変進んでいます。爆発的に産業構造

が変わってくる中で、今、私どもが最も力を入れていか

なければならないことは何か？やはり人材育成だと文

科省の元大臣がおっしゃっていました。 

私ども青年会議所として一年間どんなことに取組んで

いくかというと、”未来への投資”です。すなわち狭山

に住まう青少年に様々な経験や豊かな教育を与える 

 

 

 

 

ことによって、またこの狭山を巣立って行った子ども達

が逞しくなって、この狭山の地に帰って来てこの狭山

のために尽くしてくれる。こうした循環をする社会を作

り出していこうじゃないかと考えています。しかしそれ

には私のような若手だけでは経験も足りず、知識も足

りないところがございます。そうしたところで、ぜひ皆様

の様な豊かなご経験と、そして佐藤会長、石田会長の

様な豊かな財産を持って私どもをご支援頂きますと大

変ありがたいと思います。 

ぜひ、私ども同じ奉仕の精神を持って皆様と共にこの

地域で頑張っていきたいという事をお誓い申し上げる

と共に、今後 皆様が精力的に活躍されます事、益々

のご活躍をご期待申し上げまして新年のご挨拶とさせ

て頂きます。 

 

 

 

 

音楽 ： ボセス・ラティーナス 

狭山中央ＲＣ 

益子 伸明 エレクト 

新狭山ＲＣ 

田口 勇男 エレクト 

於 ： 東武サロン 


